

Ehrung für langjährige Treue zur Instrumentalgruppe

Lob und Präsente motivieren / Treffen der KLJB Borkenwirthe

Borkenwirthe (pd). Die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe hat wie in den vergangenen Jahren regelmäßig die Gottesdienste mitgestaltet und unterstützt. Das wird in der Gemeinde immer positiv registriert.

Als sich jüngst die Musiker trafen, brachten sie dem Pastor ein Ständchen auf dem Kirchhof. Pater Klein-Heßling bedankte sich nachhaltig für die musikalische Unterstützung in der Gemeinde, besonders aber

auch für das musikalische Highlight an seinem Priesterjubiläum, das er im Juli vergangenen Jahres begangen hatte.

Der Vorsitzende der Instrumentalgruppe Stefan Lansmann-Niehaus bedankte sich bei dem Treffen besonders bei Bernhard Ehling mit einem Präsent, da er langjährig den Vorstand unterstützt habe. Jochen Niehaves wurde besonders gelobt, weil er kurzfristig für den Dirigenten Paul Adass eingesprungen sei.

Für ihre zehnjährige Mitgliedschaft wurden in diesem Jahr Karin Haverdill, Simon Rottstegge, Andreas Schlottbom und Bernd Hülkamp geehrt; Thorsten Reißmann und Hendrik Nießing erhielten eine Urkunde für ihre 20-jährige Mitgliedschaft.

Der zweite Vorsitzende Josef Rottstegge bedankte sich bei Stefan Lansmann-Niehaus. Denn der habe sich bisher stark für die Gruppe eingesetzt und verdient gemacht.



Stefan Lansmann-Niehaus (rechts) bedankte sich bei Mitgliedern für die langjährige Treue. Es fehlen: Andreas Schlottbom und Bernd Hülkamp.
Foto: pd